



MARKUS WISSEL

Abitur: 2017

Studium: Magister Theologiae

Warum ist Latein eine wichtige Sprache?

„Latein ist eine unglaublich spannende Sprache und vor allem ein spannendes Schulfach. Durch das Lernen der lateinischen Sprache - und das damit verbundene Kennenlernen des Römischen Reiches - bekommt man tiefe Einblicke in die Wurzeln unserer europäischen Kultur, Denk- und Lebensweise und in viele Themen, die uns heute noch beschäftigen. Diese Auseinandersetzung mit der Hochkultur, die unseren Lebensraum Europa wesentlich in der Entwicklung prägte, verschafft ein hohes Verständnis für (macht-)politische und gesellschaftliche und Entwicklungen. Und nicht zuletzt hilft die Kenntnis der lateinischen Sprache bei zahlreichen Fachbegriffen, Fremdwörtern, im Sprachverständnis, beim Erlernen

anderer Sprachen und auch in zahlreichen Studiengängen enorm weiter. Ich bin sehr glücklich und dankbar, mich dafür entschieden zu haben, diese tolle und spannende Sprache und Kultur kennen zu lernen.“